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Vereadores pretendem aumentar segurança
em bancos e caixas eletrônicos em Paraíso

Há dois anos foi registrada a última explosão de caixas eletrônicos em Paraíso, deixando a agência na área central, destruída

Sem Defensor Público
no "Setor de Infância"

cidade fica fora do
Mutirão Direito de Ter Pai

Dupla suspeita de furtar
café é presa quando
chegava a Paraíso

Garotos de Paraíso
são aprovados em

time do interior
de São Paulo

População pede o
básico em Gabinete

Itinerante da
Câmara Municipal

Santa Casa contesta
um dos motivos

para afastamento
de antigo interventor

Taça Paraíso
começa

neste sábado
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Projeto de autoria dos vereadores  Luiz Benedito de
Paula, Marcelo de Morais e Sérgio Aparecido Gomes,
que dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de dis-
positivos de segurança onde se encontram os caixas
eletrônicos e cofres de estabelecimentos financeiros,
pretendem trazer mais segurança e inibir a ação de qua-
drilhas especializadas em assalto a bancos.
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
CAFEICULTURA
Na manhã da última segunda-feira,12, cafeicultores da
região tomaram ruas de Cabo Verde participando do
“Movimento Regional Para Salvar a Cafeicultura”. A ini-
ciativa foi do Grupo de Cafeicultores Independentes de
Cabo Verde, composto por aproximadamente 15 pro-
dutores. Um grande número de tratores dentre outros
veículos depois de percorrerem vias públicas foram
estacionados na praça central. Prefeitos, vice-prefei-
tos, vereadores, e principalmente lideranças do setor
da produção de café se fez presente ao evento.
REIVINDICAÇÕES
Os organizadores iniciaram explicando que por conta
da situação insustentável provocada pelos baixos pre-
ços do produto, cafeicultores estão descapitalizados, e
a situação tende a piorar-se. Citando números, demons-
traram que o produtor está pagando para produzir, pois
o custo de produção é maior que os atuais preços pra-
ticados, e em constantes quedas. Dentre outras reivin-
dicações destacaram preços justos para o produto,
rolagem de dívidas, e que haja um zoneamento das re-
giões produtoras. Vários produtores, e de entidades
representativas fizeram uso da palavra.
CONHECIMENTO
Presidentes e diretores das mais expressivas coopera-
tivas de cafeicultores se fizeram presentes, e também
se mostraram solidários ao movimento. Representante
da Copercitrus, se estava presente não foi citado e não
subiu ao palanque. O deputado federal Emidinho Ma-
deira, presidente da Frente Parlamentar do Café de-
monstrando conhecimento de causa e entrosamento
encerrou os pronunciamentos em praça pública. Em
seguida houve reunião na sede do Sindicato Rural quan-
do foi elaborado documento para ser encaminhado ao
Ministério da Agricultura.
TAMBÉM
O Movimento Para Salvar a Cafeicultura além de Cabo
Verde simultaneamente aconteceu segunda-feira (12/
8) também em outras regiões produtoras, ou seja no
Cerrado Mineiro e em Linhares no Estado do Espírito
Santo, onde houve bloqueio de rodovias.
MANIFESTOU
O deputado e também 1º vice-presidente da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais, Antônio Carlos Arantes, jus-
tificou sua ausência, e foi mencionado como parceiro
dos cafeicultores. Ele se  posicionou como parlamentar
e cafeicultor e disse ser sabedor das dificuldades que o
setor está passando. Defendeu que é necessário que
a classe produtora esteja unida com países produtores
e que tome as rédeas dos negócios, “pelo valor do nos-
so preço de mercado”, opina.
BOLSISTA
O prefeito de São Sebastião do Paraíso, Walker Américo
Oliveira, esteve neste início de semana na sede da Uni-
versidade Aberta e Integrada de Minas Gerais (Uaitec),
em Belo Horizonte, onde apresentou reivindicação para
que a diretoria da entidade contrate novos bolsistas para
a unidade em Paraíso. O local que já contou com três
funcionários pagos pelo Estado, em 2017 atendeu 521
alunos em 33 turmas. No entanto, em 2018 ocorreram
cortes de dois funcionários que não foram substituídos
resultando na queda de atendimento. Foram realizados
apenas dois cursos com 88 alunos.
RECUPERAÇÃO
A Secretaria Municipal de Meio Ambiente (SEMAM), da
Prefeitura de Paraíso está anunciando que está em fase
final de recuperação do Aterro Sanitário. Há cerca de
um ano o espaço estava bastante degradado e resul-
tou até mesmo em penalidade ao município, com direito
a visita surpresa de vereadores e tudo mais. Desde o
início do ano a secretaria assumiu a operacionalização
do local e vem fazendo um trabalho de restauração onde
os primeiros resultados positivos já podem ser vistos,
sem a existência principalmente de lixo espalhado na
plataforma.
RECAPEAMENTO
Está quase concluído o recapeamento da Avenida Cen-
tral que faz a divisa entre o Jardim Planalto e a Vila
Formosa. O prefeito Walkinho anunciou também que foi
dada a ordem para realização do processo de licitação
para a recuperação asfáltica das ruas do Parque São
Francisco e também do Jardim Coolapa.
MOTORISTAS
Câmara Municipal de Paraíso aprovou projeto de lei que
altera a tabela salarial dos motoristas. A proposição
agora será encaminhada para a sanção do Executivo.
A iniciativa segundo o SEMPRE, vem coroar a luta de
muitos anos da categoria que atuou junto com o sindi-
cato e depois de muito diálogo com o Executivo, tor-
nou-se realidade, permitindo assim, que a proposta fos-
se votada e aprovada.
NOVA CNH
A Polícia Civil de Minas Gerais apresentou nesta sema-
na esclarecimentos sobre as mudanças para obtenção
da Carteira Nacional de Habilitação (CNH). As novas
regras entrarão em vigor no dia 16 de setembro sendo
que os candidatos à habilitação não precisam esperar
a data para iniciar o processo. Entre as principais mu-
danças está a diminuição da carga horária das aulas, a
suspensão por 12 meses das aulas teóricas e práticas
para obter a Autorização para Conduzir Ciclomotor
(ACC), e também o fim da obrigatoriedade do simula-
dor de direção na categoria B. O sistema está sendo
adaptado para que, a partir do dia 16 de setembro, to-
das as mudanças sejam válidas, mesmo para quem já
iniciou o processo.
MUDANÇAS
Alunos que já tiverem cumprido a carga horária exigida
pela Resolução 778 do Contran estarão aptos a reali-
zar a prova de direção. Aqueles que estiverem fazendo
as aulas práticas deverão apenas complementar as
horas exigidas pela nova regra. O simulador de direção
para categoria B (carro), obrigatório desde 2016, pas-
sa a ser facultativo. Desta forma, houve redução de cin-
co horas para as aulas práticas na categoria, que pas-
sa a ter a mesma carga horária que a categoria A (mo-
tocicleta), 20 horas/aula, no mínimo.
SIMULADOR
Se o candidato optar pelo uso do simulador, poderão
ser realizadas até cinco aulas no equipamento, e as
demais 15 horas no automóvel. No caso das aulas no-
turnas, a exigência será de uma hora/aula prática para
alunos em formação para conduzir motos, carros ou
ciclomotores.
CINQUENTINHAS
A partir do início da vigência da Resolução, quem dese-
jar obter a “ACC”, que permite conduzir as “cinquen-
tinhas”, poderá, durante um ano, realizar apenas as
provas teórica e prática, sem a necessidade de frequen-
tar as aulas. Mas, se o candidato for reprovado, será
necessário fazer as aulas práticas.  Após um ano, a
carga horária para tirar a ACC passa de 20 horas para
5 horas e poderão ser feitas no ciclomotor do aluno.

BOLSONARO INSISTE NA
DIPLOMACIA DA CANELADA

MUSEU II

OPINIÃO

 BERNARDO MELLO FRANCO

Jair Bolsonaro entrou na fase de rasgar dinheiro.
No domingo, ele disse não se importar com o corte
nas doações alemãs para a proteção da Amazônia.
“Pode fazer bom uso dessa grana. O Brasil não pre-
cisa disso”, desdenhou.

Em tempos de vacas magras, o presidente
esnobou R$ 155 milhões oferecidos por um país
amigo. O repasse seria destinado a ações de com-
bate ao desmatamento. Para recebê-lo, o Brasil só
precisava demonstrar empenho na proteção da flo-
resta.

Bolsonaro já deixou claro que se lixa para a tare-
fa. Na semana passada, chegou a brincar com o
apelido de “Capitão Motosserra”. A ministra alemã
Svenja Schulze não achou graça. “Não posso sim-
plesmente ficar dando dinheiro enquanto continuam
desmatando”, disse. O 7 a 1 continua, mas agora a
goleada é na arena diplomática.

Ontem o presidente deu outra canelada que pode
custar caro ao país. Em visita a Pelotas, ele recla-
mou da derrota de Mauricio Macri nas prévias ar-
gentinas. Chegou a fazer terrorismo com a provável
vitória da oposição peronista. “Se essa esquerdalha

Como o tempo voa. Sem
dó, nem piedade Ele é impla-
cável. São dezoito anos pas-
sados quando do início do
movimento 'Museu de Artes
de Jacuí'. Estávamos no ano
de 2001. A missão do cida-
dão jacuiense é antes de tudo
converter a Jacuí, tão desfi-
gurada pelo colonialismo cul-
tural imposto pelas cidades
ricas, em uma cidade real, e
também lutar contra a aliena-
ção a que estamos submeti-
dos, tomando consciência de
que a preservação da Memó-
ria Cultural é patriotismo.

Jacuí foi o princípio da
colonização de Minas Gerais.
Jacuí fundia e partia o 'ouro'
na Casa da Moeda e manti-
nha correspondência com o
Imperador e com os primei-
ros Presidentes da República
(Arquivo Público Municipal).
Jacuí, por volta de 1860, ti-
nha sete Hotéis e mais outras
tantas Pensões e foi chama-
da de "Cidade Pousada". Já
era hospitaleira desde então e
sabia receber os visitantes.
Logo, a importância de um
Museu é decisiva na vida de
nosso povo.

Pais e professores em bre-
ve vão poder levar seus filhos
e alunos para visitar o Museu
de Jacuí. Não é, senhor Pre-
feito Geraldo Magela da Sil-
va? O importante do projeto
é a possibilidade das pessoas
terem sua história preserva-
da. Sem essa preservação, a
história não existe. Vale lem-
brar que: 'Museus' são insti-
tuições nas quais se reúnem
e classificam coleções de ob-
jetos que apresentam interes-
se histórico, científico e, so-
bretudo, artístico. Têm a fi-
nalidade de velar pela conser-
vação desses objetos e de
utilizá-los para o desenvolvi-
mento dos conhecimentos,
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voltar aqui na Argentina, nós poderemos ter sim, no
Rio Grande do Sul, um novo estado de Roraima. E
não queremos isso: irmãos argentinos fugindo pra
cá”, afirmou.

A Constituição estabelece que as relações inter-
nacionais do Brasil devem seguir os princípios da
não intervenção e da autodeterminação dos povos.
Ao atacar a escolha dos argentinos, Bolsonaro
descumpre a lei brasileira e desrespeita o eleitora-
do do país vizinho.

O discurso do presidente também afronta a inte-
ligência alheia. Cristina Kirchner não é Nicolás Ma-
duro, e Buenos Aires não é Caracas. Se o peronismo
vencer, o Brasil poderá enfrentar represálias do seu
maior parceiro comercial na região. E os argenti-
nos continuarão fugindo para cá, mas só na tempo-
rada de férias.

Macri está em baixa porque a economia argenti-
na vai mal. Seu choque liberal não deu certo: a po-
breza cresceu, a inflação disparou e o país voltou a
pedir socorro ao FMI. O apoio de Bolsonaro tam-
bém parece não ajudá-lo. Os argentinos não têm
saudade da ditadura militar, que o presidente brasi-
leiro insiste em defender.

(O Globo em 13/08/19)

facultando ao público suas
coleções.

Façamos história, definin-
do uma política cultural para
nossa cidade. Na medida do
possível, o Museu procurará
mostrar, através do acervo, os
nossos objetos, a nossa me-
mória guardada em fotos e
tudo aquilo mais que puder
atestar uma trajetória históri-
ca de quase três séculos. Para
nós jacuienses, este 'Museu'
não será apenas um depósito
da nossa história passada.

Contatando Washington
T. Mello, ex-Secretário de
Estado de Cultura de Minas
Gerais, este me levou à Su-
perintendente de Museus do
Estado - Ana Werneck, que
na oportunidade me disse que
"toda cidade deveria ter um
Museu. Espaço de mediação
da história local, regional e
sua população".

Temos dois acervos para
abrigar na Casa da Cultura,
no 1º piso do prédio: o Mu-
seu e o Centro de Memória
do Sítio Arqueológico do
Lanhoso, cujas peças das
ruínas ali encontradas, por
destinação do IPHAN, desde
2017, estão no Museu Arque-
ológico do Carste do Alto
São Francisco (MAC), em
Pains/MG, para organização,
higienização, acondiciona-
mento, inventário e relatório
final de todo esse material
arqueológico exumado.

Há quase duas décadas
esperamos a instalação deste
Museu para agasalharmos a
história de três séculos. É
tempo demais de espera, não
é?

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC
Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com

Sonhe sempre,
não importa se o sonho é leve ou pesado
se for leve, deixe-o no coração
massageando-o com emoção
se for pesado, deixe-o no passado
mas sonhe, o importante é ter sonhado ...

Bernadete  Aguiar
 / Poetisa

LIONS CLUBE CULTURAL

SONHO...

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com honestidade e econômia.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Maria Morais Maldi
Nasceu 28/09/1923  -  Morreu: 13/08/2018

Jesus Maria José, a Nossa Família Vossa é!

Mulher de um coração enorme, disposta a ajudar a
todos, a se entregar por inteira em suas orações,

transmitindo o amor por onde passava. Sábia demais
pelo tempo vivido aqui na Terra.

Deixou saudades, mas não tristezas, pois escreveu uma
história de alegria, conhecimento, amor, fraternidade,

companheirismo e acima de tudo, cuidado com todos de
sua família. Saudade...  Um sentimento que deixará

marcado em quem a conheceu. Sua alegria contagiante
ficará sempre em nossas lembranças.

MENSAGEM UM ANO
DE FALECIMENTO
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Por João Oliveira

Na sessão da Câmara Mu-
nicipal de São Sebastião do
Paraíso, segunda-feira (12/8),
a servidora Noriene Aparecida
Bueno Fonseca realizou a
prestação de contas do traba-
lho realizado pelo Gabinete
Itinerante (GI) da Câmara, que
ao todo reuniu 665 pedidos da
população. O Gabinete foi ins-
tituído pelo presidente Lisan-
dro Monteiro, com o objetivo
de aproximar mais a Casa
Legislativa da população e bus-
car  suas demandas de maior
necessidade.

O GI inaugurou suas ativi-
dades em fevereiro, no bairro
São Judas, abrangendo os
bairros Veneza, Jardim das
Acácias e adjacências. Ao
todo, 11 pessoas comparece-

População pede o básico em Gabinete
Itinerante da Câmara Municipal

ram, sendo colhidas 11 de-
mandas desses populares. A
pouca procura no São Judas
foi atribuída a um temporal que
atrapalhou os trabalhos do GI.
A segunda etapa, realizada em
março, aconteceu no bairro
Alto do Bela Vista, abrangen-
do os bairros Jardim Alvora-
da, Cidade Industrial, Jardim
Itamarati, Riviera e adjacentes,
60 pessoas compareceram,
totalizando 162 solicitações.

Em abril foi a vez da Guar-
dinha, que contou com 23 pes-
soas e 102 ofícios. O Distrito
teve pautas bem específicas.
Segundo o levantamento a so-
licitação mais frequente foi em
relação a pedindo por segu-
rança, tanto da PM quando da
Guarda Municipal, seguido de
manutenção e limpeza em es-
tradas, Saúde, limpeza e ma-

nutenção em locais públicos,
solicitações de asfaltamento de
ruas do distrito e da estrada
de acesso à Guardinha.

Em maio, a quarta etapa do
GI aconteceu no Verona. O
Gabinete abrangeu também os
bairros Alto do Paraíso, Jar-
dim Acapulco, Jardim Améri-
ca, Jardim Daniela, Rubens
Rocha, São José, Vila Ipê e
bairros adjacentes. No total 38
pessoas participaram e 145
demandas foram colhidas. A
quinta etapa aconteceu em ju-
nho na Praça da Matriz, e con-
tou a participação de diversos
bairros do município. Compa-
receram 34 pessoas e foram
colhidas 71 solicitações.

Por fim, o semestre se en-
cerrou com o GI no bairro
Morumbi, com a participação
de 48 pessoas e 174 solicita-

O Gabinete rodou os quatro cantos do município e próximo deve acontecer no San Genaro e em Termópolis

ASSCAM

ções. De acordo com os da-
dos, entre as demandas mais
solicitadas pela população fo-
ram em relação a terrenos bal-
dios, correspondendo a 53
pedidos do total, seguido de
pavimentação, manutenção e
tapa-buraco, 52 solicitações;
lazer e projetos sociais 52; saú-
de, 45; redutor de velocidade,
40; segurança pública 29; tran-
sito e sinalização, 28; ilumina-
ção pública, 26 entre outras
demandas.

O vereador Marcelo de
Morais destacou o trabalho
realizado pela servidora e res-
saltou a importância do muni-
cípio em ouvir as demandas
solicitadas pela população.
“São demandas que já estamos
cobrando do município há
muito tempo”, ressaltou. O
vereador destacou que a mai-

oria são pedidos simples e não
envolvem “obras gigantescas”,
mas sobre situação de pavi-
mento, terreno baldio, lazer,
saúde, segurança pública,
trânsito, iluminação pública,
entre outros.

A vereadora Cidinha Cerize
ressaltou que crianças que
moram no Morumbi, por
exemplo, sonham com um
parquinho. “São obras passí-
veis de serem realizadas e es-
peramos que a população pos-
sa ser ouvida. Foi um traba-
lho muito bem feito e é muito
gostoso estar junto do povo
ouvindo suas demandas”, res-
saltou.

O vereador Vinício Scarano
também parabenizou a equipe
do Gabinete Itinerante e, tam-
bém, destacou a importância
do trabalho. Lembrou que “os

pedidos foram muito seme-
lhantes com os que lidamos
aqui na Câmara. 90% são pe-
didos básicos que constam da
Constituição Federal, inclusi-
ve. Estamos fazendo o nosso
trabalho”, disse.

O vereador Luiz Benedito
de Paula fez coro às palavras
dos colegas e destacou a im-
portância de outras ações as-
sim. Por fim, o presidente da
Câmara, Lisandro Monteiro,
parabenizou toda a equipe do
GI, bem como o trabalho de
descriminação dessas solicita-
ções, às quais o vereador afir-
mou que não precisam de mão
de obra ou muito dinheiro.
Atribuiu o não atendimento das
demandas à falta de vontade da
municipalidade. Lisandro fina-
lizou anunciado o GI no bairro
San Genaro e Termópolis.

Em viagem a Belo Horizon-
te, segunda-feira (12/8), o pre-
feito Walker Américo Oliveira
se reuniu com o secretário de
Saúde de Minas Gerais, Carlos
Eduardo Amaral, o secretário
adjunto, Darlan Venâncio Pe-
reira e o subsecretário de Re-
gulação, Nicodemus de Arima-
thea.

O encontro foi agendado
com o objetivo de fazer com
que o Estado cumpra o seu
papel no pagamento dos
extrapolamentos dos atendi-
mentos feitos pela Santa Casa
de Paraíso aos municípios da
microrregião, uma vez que é
o hospital referência para alta
e média complexidade.

O encontro também con-
tou com a presença do depu-
tado Antonio Carlos Arantes,
do prefeito de Jacuí, Geraldo
Magela e os secretários muni-
cipais de Saúde de Paraíso e
Jacuí, Wandilson Bícego e
Fábio Lucas.

Os representantes de Para-
íso expuseram os problemas
enfrentados por conta dos
atrasos de pagamentos do Es-
tado com o município e soli-
citaram uma atenção especial
pelo fato da Santa Casa não
fazer parte do encontro de
contas da cardiologia. Ainda
pediram seja analisada a viabi-
lidade de agilidade nos paga-
mentos da Câmara de Com-

pensação (extrapolamentos).
"Sem esta participação do Es-
tado, os municípios não dão
conta de atender devidamente
a sua população", comentou
Walker.

O prefeito falou de proble-
mas pontuais do município e
solicitou o pagamento da Aten-
ção Básica, que não está sen-
do paga desde 2015, além de
recursos para UPA, entre ou-
tras demandas que foram apre-
sentadas junto ao Governo do
Estado.

O secretário Carlos Eduar-
do Amaral afirmou que parti-
cipará com o município na
cooperação e ficou acordado
que representantes do muni-

cípio, do Ministério Público,
da Santa Casa, do Conselho de
Secretarias Municipais de Saú-
de (Cosems) e do Estado es-
tarão juntos para dar segui-
mento ao Termo de Coopera-
ção, para o financiamento bi-
partite entre o Estado e o mu-
n i c í p i o .

"Isto foi muito bom por-
que, até então, o Termo de
Cooperação estava sendo as-
sumido somente pelo municí-
pio e, a partir de agora, o Es-
tado também entrará na orga-
nização e em um possível fi-
nanciamento.

Fizemos uma agenda mui-
to positiva", observou o pre-
feito Walker.

Município e Estado
discutem extrapolamentos
atendidos pela Santa Casa

Divulgação
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Entretanto
Renato Zupo *

O CABELO DE BOLSONARO
Deve ser muito difícil ser Presidente da República.

O que se fala, se publica. O sujeito vai cortar cabelo
ao invés de ir conversar com o chanceler francês em
visita ao Brasil, e tome comentário e ironia! Bolsonaro
fala das reservas indígenas, e tome agressividade na
internet! Comenta sobre desaparecidos políticos e a
OAB e o STF se insurgem. Toca no assunto Dilma
Roussef e é interpelado criminalmente. Já imagina-
ram se ele revidasse? Se ficasse pendurado em re-
des sociais retrucando ou se gastasse dinheiro públi-
co representando criminalmente contra seus
detratores? E ponha-se na cabeça uma coisa: todo
agente político (todo) pode manifestar sua opinião,
isso enquanto ainda estivermos em um país livre.
Parece que Bolsonaro não gostou da gafe política do
Premiê francês que primeiro foi se encontrar com lí-
deres de ONGS para somente depois visitar nosso
chefe de estado, e por isso cancelou a agenda com o
ministro. Curioso é que fizeram o mesmo com ele
em New York: o prefeito daquela magnífica cidade se
recusou a recebê-lo e condecora-lo. Um absurdo di-
plomático, uma ofensa a todos os brasileiros, não
importa o credo político.

RESERVAS INDÍGENAS
Sou obrigado a admitir, e o fato é cruel de ser dige-

rido, mas reservas indígenas são tratados constituci-
onalmente como zoológicos humanos, inexpugnáveis
florestas entregues a nativos desprovidos de meios
para defender as enormes riquezas naturais sobre
as quais se assentam. É território demais, responsa-
bilidade de menos. Enquanto permanecermos acre-
ditando que protegemos os índios quando os coloca-
mos entrincheirados entre madeireiros e garimpeiros,
sem recursos médicos e científicos para sobreviver
e sem o Estado para protegê-los, estaremos na ver-
dade entregando os indígenas à própria sorte e man-
tendo territórios que poderiam ser fartamente explo-
rados com imenso lucro para a nação e sem prejudi-
car nosso ecossistema sustentável e nossa
biodiversidade. As reservas indígenas são territórios
que tendem a ser desmembrados da nação em um
futuro próximo, entregues à ONGS, emancipadas,  ou
transformadas em domínio público multinacional. Para
deixar o índio livre em terra de ninguém, perderemos
a soberania.

INTERPELAÇÃO CRIMINAL
Primeiro o presidente da OAB, Felipe Santana, e

agora Dilma Rousseff e seu partido, se valem do STF
e do remédio jurídico conhecido como “interpelação
criminal”, para amolar o Presidente e fazer política da
pior forma possível. A interpelação criminal nada mais
é que um pedido de explicações subjacente a um fato
que possa ser de algum interesse criminal. Geralmen-
te se dá em crimes contra a honra, mas nada impede
que através destas explicações se procure fazer pro-
va de delitos outros, sempre contando com a hipóte-
se remota do interpelado prestar as explicações soli-
citadas. Ah! Importante: o interpelado, a pessoa que
sofre a interpelação, seja ela o presidente da Repú-
blica ou o Zé das Couves, não está obrigado a res-
ponder o pedido. Ou seja, pizza. Armadilha retórica
voltada à destruição da imagem do adversário políti-
co. É para não dar paz e permanecer infernizando.
Ninguém mais aguenta o mimimi.

O DITO PELO NÃO DITO.
“A Liberdade é, quase sempre e exclusivamente,

a liberdade de quem pensa diferente de nós.”
(Rosa Luxemburgo, filósofa polonesa).

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor

Mais três talentos e futu-
ras promessas do futebol de
São Sebastião do Paraíso fo-
ram aprovados em uma sele-
tiva realizada no interior de
São Paulo e já estão treinando
onde foram selecionados. Tra-
ta-se de Erik Vitório Fernandes
Silveira, 15 anos, Juan Fernan-
des da Silva,17, e Gabriel Cos-
ta Martins, 17 anos, que fize-
ram testes no Atlético Despor-
tivo Sarapuí e já estão inte-
grados ao elenco da nova
equipe, com expectativas pro-
missoras em suas respectivas
carreiras.

Os três garotos são oriun-
dos das categorias de base for-

Garotos de Paraíso são aprovados
em time do interior de São Paulo

madas na Escola de Futebol
Tubarão e com passagens pelo
Operário Esporte Clube, o Fal-
cão Negro, do alto da cidade.
Eles foram indicados pelo
"olheiro Reis", que atua como
caça talentos e que já esteve em
Paraíso. O observador levou os
meninos para um teste no inte-
rior paulista onde os jovens e
futuros atletas paraisenses fi-
zeram testes e foram aprova-
dos.

Érik Vitório atua no meio
campo enquanto Gabriel Cos-
ta é ala e atua pela lateral es-
querda. Ambos estão otimistas
com as possibilidades conquis-
tadas de fazer carreira e de su-

birem de categoria com o de-
correr do tempo.

A equipe de Sarapuí está se
preparando para disputar o
Campeonato Paulista no próxi-
mo ano. Os dirigentes do Atlé-
tico Desportivo Sarapuí têm
em vista a possibilidade de par-
ticipar de outras competições
até mesmo com equipes inter-
nacionais em 2020.

A dupla de garotos de Pa-
raíso se junta a outros nomes
do esporte de São Sebastião do
Paraíso que tem se destacado
em várias equipes por todo o
Brasil. Os talentos jogam nas
mais diversas modalidades es-
portivas, mas os principais des-

taques atuam no futebol de
campo e futebol de salão. Con-
tudo há personagens se so-
bressaindo no basquete, na na-
tação entre outras modalidades.

Na edição de 7 de agosto, o
Jornal do Sudoeste também
destacou outros dois novos ta-
lentos os jogadores  Túlio San-
tos e Flávio Henrique, ambos
de 15 anos, que foram contra-
tados pela equipe de futsal do
Praia Clube, de Uberlândia. Há
20 dias também foi publicada
matéria do jogador atacante
Tales Henrique que na Espanha
trocou de clube visando a tem-
porada 2019/2020 e agora está
no Orihueka F.C.

As equipes do Grêmio Re-
creativo, Juventude e Portu-
guesa de São Sebastião do Pa-
raíso estão classificados para
a próxima fase do Campeona-
to Regional de Futebol Amador,
promovido pela Liga Passense
de Desportos (LPD). Na últi-
ma rodada da fase de classifi-
cação, o Alpínópolis perdeu a
invencibilidade para o Glória e
agora vai encarar a Portugue-
sa de Paraíso. A próxima fase
que reúne oito times e que será
disputada no sistema mata-
mata, tem início já no próximo
final de semana.

Três partidas foram realiza-
das no final d semana pelo Gru-

Três times de Paraíso
estão classificados para fase

‘mata-mata’ do Regional da LPD
po C do campeonato Regional
da LPD e que marcou o encer-
ramento da fase de classifica-
ção.

Dois resultados foram tidos
como surpresas, além do em-
pate entre Industrial de Itaú de
Minas e Santo Antônio, de
Pratápolis, por 3 a 3. A Cas-
siense que não venceu nenhum
jogo e já estava eliminada teve
o placar favorável de Wo dian-
te do 3 de Outubro, de São
Tomás de Aquino, que não
compareceu.

Na outra partida, o já clas-
sificado Alpinópolis foi a São
João Batista do Glória e per-
deu a sua invencibilidade na

competição ao ser derrotado
por 2 a 0 para os donos da
casa.

Encerada a primeira fase da
competição foram definidos os
confrontos para a fase seguin-
te do campeonato. O Alpinópo-
lis com 77% de aproveitamen-
to fez a melhor campanha, se-
guido do Palestra (71%), São
Jorge, Portuguesa, Glória e
Juventude ambos com 67%. Já
o Grêmio Recreativo fez 14
pontos e 59% e o Industrial 17
pontos e 57%. Das equipes de
São Sebastião do Paraíso ape-
nas o Mocoquinha não conse-
guiu classificação para a fase
seguinte.

Os jogos das quartas de  fi-
nal foram definidos e os con-
frontos deverão ocorrer entre
os dias 17 e 18 de agosto. Em
Itaú de Minas, no Estádio En-
genheiro Jorge Oliva, o Indus-
trial receberá o Alpinópolis. Em
São Sebastião do Paraíso, em
local a ser definido o Grêmio
Recreativo pega o Palestra, en-
quanto que o Juventude vai en-
carar o São Jorge. Em São João
Batista do Glória, no Estádio
Odélio Martins, o Glória recebe
a Portuguesa fechando a roda-
da. No outro final de semana
entre os dias 27 e 28 de agosto
acontecerão os jogos de volta que
definirão os times semifinalistas.

Jogadores Erik e Gabriel já deixaram Paraíso e estão treinando em time do interior paulista

Divulgação

A edição 2019 da Taça Pa-
raíso de Futebol Amador, de
São Sebastião do Paraíso, na
Primeira e Segunda Divisão terá
início neste final de semana. O
jogo de abertura da competição
será no sábado,17, às 16 ho-
ras no Estádio Dr. Joaquim
Ferreira Gonçalves, o 1º de
Maio, entre o Operário x Luiz
Tonin. No domingo,18, estão
agendadas outras sete partidas.
O torneio é uma realização da
Prefeitura, através da Secreta-
ria Municipal de Esportes e tem
a organização da empresa HG
Eventos Esportivos.

Depois de mais de um mês
preparativos com a realização
de reuniões do Congresso Téc-
nico e elaboração do regula-
mento e por último da tabela
de jogos, finalmente a bola vai
rolar. A Taça Paraíso é consi-
derada a principal competição
do futebol amador da cidade e
que também reúne algumas
equipes de outros municípios,
convidados para a disputa,
conforme o regulamento. Neste
ano foram inscritos 16 equipes
na Primeira Divisão e outras 16
na Segunda Divisão.

Neste sábado, 17, na parti-
da inaugural do campeonato o
Operário Esporte Clube que
também se prepara para a dis-
puta do Campeonato Amador

Taça Paraíso começa
neste sábado

do Estado de São Paulo, rece-
berá o Luiz Tonin. O Falcão
Negro poderá fazer a estreia de
alguns dos reforços que acer-
taram com a equipe para a dis-
puta da competição paulista.

O técnico Adilson Lara dis-
se que pretende fazer os jogos
das duas primeiras rodadas da
Taça Paraíso como teste para
a disputa dos dois jogos do Es-
tadual, marcados para os dias
1º e 8 de setembro.

Em continuidade a primei-
ra rodada da Primeira Divisão
da Taça Paraíso, outras três

partidas estão marcadas para o
próximo domingo. Pelo grupo
4, no Campo do Senior’s, às
10h15, o time da casa Senior’s
A enfrenta o Mocoquinha, que
na semana passada despediu-
se do Regional da Liga
Passense de Desportos (LPD).
Pelo Grupo 1, às 16 horas, no
Estádio Étori Cantieri jogam
Paraíso Lanches x Marques B.
No mesmo horário, só que pela
Grupo 4, no Estádio 1º de
Maio, o Marques A enfrenta o
Itamaraty.

Na Segunda Divisão tam-

bém serão quatro jogos na pri-
meira rodada a partir do domin-
go,18. Pela manhã, às 8h15, no
campo do Senior’s, jogo do
Grupo 1, jogam Senior’s B x
Cruzeirinho. Ainda no mesmo
Grupo 1, às 14 horas, no Está-
dio Comendador João Alves, o
Ribeiro enfrenta a AABB. No
mesmo horário, no Étori
Cantieri, pelo Grupo 3, tem
Tiradentes x Vila Real. Com-
pleta a rodada às 16 horas no
Estádio Comendador João
Alves, jogo válido pelo Grupo
2, Família F x Riviera.

Operário estreia na Taça Paraíso em preparação
para o Campeonato Amador do estado de São Paulo

Arquivo
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Por João Oliveira

Projeto de autoria dos ve-
readores  Luiz Benedito de Pa-
ula, Marcelo de Morais e Sér-
gio Aparecido Gomes,  que dis-
põe sobre a obrigatoriedade de
instalação de dispositivos de
segurança onde se encontram
os caixas eletrônicos e cofres
de estabelecimentos financei-

Vereadores pretendem aumentar segurança
em bancos e caixas eletrônicos em Paraíso

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 040/2019, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: Registro de preços para futuras  aquisições de gêneros
alimentícios para todos os departamentos da Prefeitura Municipal
de São Tomás de Aquino A abertura será dia 27 de agosto de 2019, às
08:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 041/2019, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: Registro de preços para futuras aquisições de materiais de
limpeza e consumo em geral para a Prefeitura Municipal de São
Tomás de Aquino.”. A abertura será dia 28 de agosto de 2019, às 08:30
horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 042/2019, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “Registro de preços para futuras Aquisições de Madeira
Serrada para a Prefeitura de São Tomás de Aquino”. A abertura será
dia 29 de agosto de 2019, às 13:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 043/2019, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de refeições
para os diversos setores da Prefeitura Municipal de São Tomás de
Aquino”. A abertura será dia 30 de agosto de 2019, às 14:30 horas.

- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 13
de agosto de 2019. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

Norma foi sancionada na
última semana; também entra
em vigor mudança na destina-
ção da Taxa de Segurança Pú-
blica.

O Diário Oficial de Minas
Gerais do último sábado (12/
8) trouxe a publicação de duas
novas leis que fazem alterações
em normas tributárias de Mi-
nas Gerais. A primeira é a Lei
23.374, de 2019, que trata
do pagamento do Imposto so-
bre a Propriedade de Veículos
Automotores (IPVA). Ela tra-
mitou na Assembleia Legislativa
de Minas Gerais (ALMG)
como e autoria do deputado
Elismar Prado (Pros).

A nova lei altera a Lei
14.937, de 2003, que dispõe
sobre o IPVA, dando nova re-
dação ao parágrafo único do
artigo 14 da norma. Assim,  as
transferências de propriedade
e de endereço dentro do Esta-
do podem ser feitas sem que o
IPVA seja inteiramente pago,
sendo o dono obrigado a arcar
somente com as parcelas
vencidas do imposto.

Antes, para transferir o ve-
ículo seu proprietário precisa-

Lei prevê quitar só
IPVA vencido para

transferência
em Minas

va quitar todo o IPVA do ano
corrente, mesmo antes do ven-
cimento e que a transferência
acontecesse dentro do estado
ou município. Com a mudan-
ça, a obrigatoriedade do paga-
mento integral se aplica somen-
te aos veículos transferidos
para outro estado.

Taxa - Já a Lei 23.375, de
2019 tramitou na ALMG como
projeto de lei do Sargento
Rodrigues (PTB). O texto al-
tera o artigo 113 da Lei 6.763,
de 1975, que consolida a legis-
lação tributária de Minas Ge-
rais, para mudar a destinação
da Taxa de Segurança Pública.

A nova legislação garante
que um mínimo de 50% do
valor arrecadado com a taxa
deverá ser aplicado no re-equi-
pamento, prioritariamente, da
unidade operacional do Corpo
de Bombeiros Militar responsá-
vel pela área de atuação em que
está o município onde foi ge-
rada a receita.

Também prevê que ao me-
nos 25% do total arrecadado
será utilizado no pagamento de
pessoal e de encargos sociais.

(Ascom ALMG)

Na tarde de domingo (11/
8) dois veículos que foram
roubados em uma fazenda no
município de Capetinga, foram
encontrados abandonados em
um cafezal no município de São
Tomás de Aquino. A Polícia
Militar foi avisada e recolheu
os veículos.

Os automóveis, um VW/
GOL CL e outro VW/GOL GL,
ambos com placa de São Se-
bastião do Paraíso, foram rou-
bados em uma fazenda no mu-
nicípio de Capetinga no último
dia 7 de agosto, quando ladrões
agiram com violência. Além
dos veículos levaram outros
pertences.

Veículos roubados em Capetinga são
recuperados em São Tomás de Aquino

Vereadores Marcelo de Morais, Luiz Benedito de Paula e Sérgio Aparecido Gomes
estiveram reunidos com comando da PM e identificaram importância do projeto

ASSCAM

ros, pretendem trazer mais se-
gurança e inibir a ação de qua-
drilhas especializadas em assal-
to a bancos.

De acordo com o projeto,
a lei irá preconizar que “esta-
belecimentos financeiros que
possuem caixas eletrônicos e
cofres, sejam obrigados a ins-
talar forte anteparo metálico
nos locais de entrada e saída

de pessoas, dispositivo de se-
gurança com inundação fumí-
gena (fumaça) em toda área do
estabelecimento e alarme sono-
ro com sensor de presença no
local, onde se encontra fixo o
respectivo caixa eletrônico,
além de câmeras de monitora-
mento de alta resolução”.

Conforme justificou o vere-
ador Marcelo de Morais, ele e

os pares tiveram reunidos com
o comando da Polícia Militar
que demostrou a importância de
se ter uma lei municipal para
adequar as agências bancárias
no que tange medidas de segu-
rança. De acordo com o verea-
dor, o principal objetivo é inibir
a ação desses criminosos de-
monstrando que para realizar o
roubo de uma agência, eles te-

rão o trabalho de tentar explo-
dir primeiro uma porta de aço e
depois os caixas eletrônicos.

“Queremos que as agênci-
as bancárias se adequem a essa
lei municipal, uma vez que é
dispensado muito aparato aos
policiais quando, por exemplo,
vêm essas quadrilhas cometer
o roubo. Sabemos que as agên-
cias podem fazer esse investi-

mento e proteger ainda mais a
população paraisense, uma vez
que se tiver esse dispositivo, os
bandidos não virão aqui e,
consequentemente, atentar
contra a segurança pública dos
munícipes”.

O projeto foi encaminhado
para Comissão de Finanças,
Justiça e Legislação e de Segu-
rança Pública e Trânsito.

Dois homens foram pre-
sos na tarde de ontem (13/8)
quando chegavam  a Paraíso
pela rodovia Pedro Cerizze.
A dupla é suspeita de ter fur-
tado três sacas de café que
estavam no veículo que usa-
vam.

A denúncia  que sacas de
café foram furtadas em uma
fazenda no município
paraisense foi recebida na
Central de Operações da
Polícia Militar que se mobili-
zou. A equipe do CPU com
apoio de viaturas do Setor 2
e do Proerd abordaram os
suspeitos quando chegaram
na área urbana.

Os homens foram presos
em flagrante, e o café recu-
perado.

Dupla suspeita de furtar café é
presa quando chegava a Paraíso
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A celebração do Dia Nacio-
nal do Campo Limpo, em 18
de agosto, já reuniu cerca de
um milhão de pessoas em todo
o Brasil, desde sua primeira
edição em 2005. Neste ano,
quando o evento comemora seu
15º aniversário, a maioria das
atividades acontecerá, excep-
cionalmente, no dia 16 de
agosto, incluindo a cerimônia
oficial, em Bebedouro (SP).
Em São Sebastião do Paraíso
a Central de recebimento de
embalagens vazias de defensi-
vos agrícolas, gerenciada pela
Associação de Preservação
Ambiental das Cooperativas e
Associações dos Distribuidores
de Produtos Fitossanitários do
Sul e Sudoeste de Minas Ge-
rais (Apacass), comemora su-
cesso do programa de logística
reversa de embalagens vazias
de defensivos agrícolas.

Com o tema “Juntos, seme-
ando o campo limpo”, a cele-
bração reunirá os participantes
do Sistema Campo Limpo que
é responsável pelo desenvolvi-
mento do programa de logística
reversa de embalagens vazias
e sobras pós-consumo de de-
fensivos agrícolas. Também
haverá a participação dos mem-
bros das comunidades do en-
torno de unidades de recebi-
mento de embalagens vazias
para compartilhar os resultados
e benefícios gerados pelo Sis-
tema, que é referência no país
e no mundo.

“As inúmeras atividades re-
presentam uma oportunidade

Paraíso participa da 15ª edição
do Dia Nacional do Campo Limpo

para a comunidade conhecer o
trabalho do Sistema Campo
Limpo. Também contribuem
para aumentar a conscienti-
zação e o envolvimento de to-
dos em nosso programa, cada
vez mais bem-sucedido em
cuidar do meio ambiente e man-
ter o campo limpo”, destaca
João Cesar M. Rando, diretor-
presidente do Instituto Nacio-
nal de Processamento de Em-
balagens Vazias (InpEV), enti-
dade gerenciadora do Sistema.

João César destaca a impor-
tância de comemorar as mais
de 500 mil toneladas de emba-
lagens vazias retiradas dos cam-
pos e destinadas de forma
ambientalmente adequada, em
17 anos de operação, número
que é um marco na trajetória
do programa. A central de re-
cebimento do município tem
em sua programação o DNCL
Portas Abertas, o DNCL. A pro-
gramação com direito a visita
de estudantes será realizada
entre os dias15 a 23 de agosto
quando ocorrerá a tradicional
gincana.

A primeira atividade da pro-
gramação acontecerá na Re-
venda Teia Agrícola, localiza-
da a Rua Clemente Santana
965, em São Tomás de Aquino,
na quinta-feira,15. A partir das
8 horas serão recepcionados
estudantes universitários e pro-
fessores, com presença de no
mínimo 20 participantes para
o desenvolvimento de ação
com agricultores. Na sexta-fei-
ra,16, às 19h30, na sede da

Apacass haverá encontro com
estudantes universitários e pro-
fessores da Faculdade de Agro-
nomia.

Já no sábado,17, estão pro-
gramados a realização de dois
eventos. A partir das 8 horas
haverá a visita dos alunos na
sede da associação iniciativa
que deverá ter a presença de
pelo menos 30 estudantes. A
unidade de Paraíso está locali-
zada a Rua Urias Cruz, 160, no
Parque Industrial II. No mes-
mo dia, a partir das 9 horas, na
Praça Geraldo da Silva Maia,
em Passos acontecerá a ação
comunitária com expectativa
de presença de ao menos 100
participantes e envolvimento da
comunidade.

O encerramento da progra-
mação do Dia Nacional do
Campo Limpo na Escola prevê
a realização de uma gincana, no
dia 23 de agosto a partir das 8
horas. O evento será na Esco-
la Municipal Lindamar Martins
Costa, em Piumhi. A expecta-
tiva é de que o evento reúna
cerca de 80 participantes entre
alunos e professores. Para mais
informações, acesse inpev.org.
br/dncl.

O Dia Nacional do Campo
Limpo foi instituído no calen-
dário brasileiro em 18 de agos-
to, por meio da Lei Federal
11.657 de 16 de abril de 2008.
Desde então, cerca de um mi-
lhão de pessoas, de todo o país,
já participaram das comemo-
rações. A celebração da data é
realizada pelas unidades de re-

Comemorações do Dia Nacional do Campo Limpo promete movimentar estudantes de toda a região

Arquivo

cebimento de embalagens va-
zias, com apoio do inpEV, seus
associados fabricantes de de-
fensivos agrícolas, entidades
representativas do setor (Abag,
Aenda, Andav, Andef, Aprosoja,
CNA, OCB e Sindiveg), orga-
nizações públicas (governo
municipal e estadual) e priva-
das, além de outros apoiadores
locais.

SOBRE O INPEV
Há 17 anos, o inpEV (Insti-

tuto Nacional de Processa-
mento de Embalagens Vazias)
atua como entidade gerenci-

adora do Sistema Campo Lim-
po nas atividades de destinação
de embalagens vazias de defen-
sivos agrícolas e promove
ações de conscientização e edu-
cação ambiental sobre o tema,
conforme previsto em legisla-
ção. É uma instituição sem fins
lucrativos formada por mais de
100 empresas e nove entidades
representativas da indústria do
setor, distribuidores e agricul-
tores.

O Sistema Campo Limpo
tem como base o princípio das
responsabilidades compartilha-
das entre todos os elos da ca-

deia produtiva (agricultores,
fabricantes e canais de distri-
buição, com apoio do poder
público) para realizar a logística
reversa de embalagens vazias
de defensivos agrícolas. O Bra-
sil é referência mundial na
destinação ambientalmente cor-
reta do material, encaminhan-
do 94% de embalagens plásti-
cas primárias para reciclagem
ou incineração. Mais informa-
ções sobre o inpEV e o Siste-
ma Campo Limpo estão dispo-
níveis no site www.inpev.org.
br, no Facebook, Youtube e
Instagram.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
14 de Agosto de 2019

página 7Jornal do Sudoeste

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
chamamento público nº 003/2019, Objeto: Chamamento Público visando a
seleção de organização da sociedade civil interessada em celebrar termo de
fomento que tenha por objeto a execução de projeto de realização da FESTA
DA CONGADA E MOÇAMBIQUE 2019. A entrega das propostas será dia
16 de Setembro de 2019, até as 17:00 horas. O edital completo e as
demais informações relativas ao presente chamamento público encontram-
se a disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
piso superior e na Casa da Cultura, na Av. Oliveira Rezende nº 509, Bras,
nesta cidade, fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145 ou pelo telefone
(35) 3539-5002, diariamente das 08:00 as 11:00 e das 13:00 às 17:30
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG, 12 de Agosto de 2019. WALKER AMÉRICO OLIVEIRA –
PREFEITO MUNICIPAL.

São Sebastião do Paraíso
realizou o 1° Simpósio Regio-
nal do CMDM (Conselho Mu-
nicipal dos Direitos da Mu-
lher). O evento foi realizado no
plenário da Câmara dos Vere-
adores e teve como tema “Lei
Maria da Penha: “avanços,
conquistas e desafios”. A ini-
ciativa integrou as comemora-
ções dos 13 anos da Lei Maria
da Penha e reuniu representan-
tes a nível regional para anali-
sar o que é feito em relação ao
combate à violência contra a
mulher.

A presidente do Conselho
Municipal dos Direitos da Mu-
lher de São Sebastião do Para-
íso, Luciana Rocha, destacou
a importância do simpósio.
“Esse evento foi pensado a ní-
vel regional para vermos o que
está sendo feito com relação ao
combate e atendimento às mu-
lheres em situação de violên-
cia”, anuncia.

Durante o encontro foram
debatidas questões relacionadas
ao que está sendo viável e o que
não está funcionando nos mu-
nicípios. “É preciso uma ava-
liação, para pensarmos juntos
em estratégias para melhorar

Conselho Municipal dos Direitos da
Mulher realiza 1º simpósio regional

cada vez mais o atendimento
de forma efetiva e humaniza-
da”, destacou.

Elaine Maia Nascimento,
presidente do Conselho da
Mulher de Passos, enfatizou
sobre a importância do atendi-
mento humanizado, da escuta
qualificada e do empenho em
minimizar os estragos causa-
dos pela violência. “Vejo de for-
ma muito positiva o encontro,
pois, o Conselho da Mulher
conseguiu reunir diversos no-
mes de áreas diversificadas,
todas pelo combate contra a
violência da mulher”, avalia.

Ela frisou a importância do
diálogo e do intercâmbio de in-
formação entre as integran-
tes de cada conselho. “É de
grande importância que con-
versemos e aprendamos uns
com os outros sobre as difi-
culdades que cada um tem em
suas áreas e as possibilidades
que cada um pode trazer, além
dos avanços para que sejam
trabalhados em conjunto”,
completa.

Elaine disse ainda que todo
o avanço que Paraíso teve em
relação ao enfrentamento da
violência contra a mulher foi

graças ao empenho da vice-
prefeita de São Sebastião do
Paraíso, Dilma Aparecida Oli-
veira, “a quem devemos o
exemplo e conquistas”, com-
pletou.

Representantes de vários municípios da região participaram
em Paraíso dos debates sobre os direitos das mulheres

Divulgação

Dilma apontou a importân-
cia de políticas públicas de pro-
teção à mulher. “Esse simpósio
foi muito importante para re-
forçarmos a questão da violên-
cia contra a mulher e também

para poder dar toda a proteção
que elas precisam no momen-
to em que sofrem a agressão.
Enquanto vereadora, criei vá-
rias leis, inclusive o Conselho
da Mulher, hoje atuante no

município. Criamos várias po-
líticas públicas, mas infeliz-
mente não são colocadas em
prática”, afirma. Ela citou ain-
da que é cada vez maior o ín-
dice de feminicídios no Brasil,
em Minas, na região e inclusi-
ve em Paraíso. “Não podemos
esquecer que a sociedade civil
também é responsável. Não
existe mais o ditado ‘em briga
de marido e mulher não se mete
a colher’, hoje temos sim que
denunciar, dar palavras de
apoio e ajudar”.

O CMDM foi criado com o
objetivo de sugerir ao Executi-
vo e à Câmara Municipal a ela-
boração de projetos de lei que
visem a assegurar ou ampliar
os direitos da mulher. Várias
ações estão sendo desenvolvi-
das no sentido de acompanhar
e controlar a atuação dos seto-
res públicos no tocante ao aten-
dimento aos direitos civis e
humanos das mulheres. Além
disso, o Conselho propõe me-
didas que visam a defesa dos
direitos da mulher, especial-
mente a assistência da saúde e
à gestante, vítimas de violên-
cia e inserção no mercado de
trabalho.

Quando se fala em respon-
sabilidade social, fala-se de
empatia, preocupação e de
amor. O amor pelo outro e pela
sociedade.

Doar o seu tempo, transmi-
tir carinho e atenção, deixar-se
ficar perto e quando essa doa-
ção transpassa os muros das
escolas, há chances de levar
um pouco de alegria a quem
tanto precisa. Essa é a propos-
ta do “Responsa Libertas III”,
que acontece no final deste
mês (31/8).

Este ano o projeto será rea-
lizado pelo 1º período de Peda-
gogia, da Libertas – Faculda-
des Integradas, sobre a coor-
denação da professora Ma.
Dalva Kellen Dizaró, com aju-
da e participação dos profes-
sores do curso e das alunas. A
instituição escolhida foi o Lar
Pedacinho do Céu, que rece-
berá alunas e professores para
uma tarde lúdica e educativa
que evolvem jogos pedagógi-
cos, música, leitura, teatro,
desenho, pintura e oficinas
educativas.

Os professores do curso de
Pedagogia e as suas alunas
abraçaram a causa e prepara-
ram atividades para acolhimen-
to e interação com todo o pú-
blico do Lar. Segundo a coor-
denação do curso, a ação tem
o objetivo de ir além dos mu-
ros da Instituição criando a

Alunas do 1º período de Pedagogia da Libertas

Curso de pedagogia da Libertas
irá promover ação social no

Lar Pedacinho do Céu
Divulgação

oportunidade de integrar a so-
ciedade e a Faculdade, ofer-
tando o conhecimento e cari-
nho de diversas formas de
acordo com as necessidades da
comunidade.

Essa proposta abrange não

somente o curso de Pedago-
gia, mas os demais cursos
ofer-tados pela Libertas – Fa-
culdades Integradas lançando
o olhar além, a integração com
a comunidade, fomentando o
desenvolvimento socioeco-

nômico das pessoas e da co-
munidade, através do cresci-
mento pessoal e profissional,
disponibilizan-do recursos,
condições e orientação gera-
dores de habilidades e compe-
tências.
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A Faculdade de Direito da
Libertas Faculdades está rea-
lizando sua 15.ª Jornada Jurí-
dica, evento iniciado segunda
(12/8) e que se estenderá até
sexta-feira (16/8), em seu au-
ditório, na avenida Wenceslau
Brás, 1018.

O procurador do Municí-
pio, Nilo Kazan de Oliveira, e
a procurada da Câmara Muni-
cipal de São Sebastião do Pa-
raíso, Raíssa Bugança Pereira
abriram a série de palestras,
abordando o tema “Aspectos
Jurídicos do Processo Legis-
lativo Municipal”.

Nilo Kazan de Oliveira,
procurador-geral do Municí-
pio de São Sebastião do Pa-
raíso, mestrando junto à
UNESP–FMB, campus Botu-
catu-SP, especialista em Di-
reito Processual Penal, Direi-
to Constitucional, Direito Pro-
cessual Civil e MBA em Ges-
tão Pública, graduado em Di-
reito pela Faculdade de Direi-

Libertas realiza sua 15.ª Jornada Jurídica
to de Franca.

A advogada Raissa Bugan-
ça Pereira: Assessora Jurídi-
ca da Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso, es-
pecialista em Gestão Pública
Municipal, graduada em Di-
reito pela Libertas - Faculda-
des Integradas e em Jornalis-
mo pela UEMG – Campus de
Passos.

Em prosseguimento, na
noite de ontem houve Mesa
Redonda com Egressos: De-
safios do Bacharel em Direi-
to, sendo evento comemora-
tivo dos 10 anos de formatura
da I Turma e II Turma do
Curso de Direito da Libertas –
Faculdades Integradas.

Para esta quarta-feira (14/
8) às 19h15, está programado
Minicurso, tendo como tema
“Novo Constitucionalismo
Democrático Latino America-
no”, tendo como tutor, o ad-
vogado e professor da Liber-
tas, Luís Alberto Teixeira. Ele

é graduado em História pela
Universidade Estadual Paulista
“Júlio de Mesquita Filho”
(UNESP). Especialista em His-
tória, Cultura e Sociedade pelo
Centro Universitário Barão de
Mauá. Bacharel em Direito
pela Libertas - Faculdades In-
tegradas Libertas. Mestre em
Direito pela Universidade de
Ribeirão Preto. Advogado.

Outro tema a ser abordado
é A Responsabilidade Civil do
Advogado pela Perda de uma
Chance, tendo como Tutora,
a advogada Maria do Carmo
Lopes Toffanetto Rossitto
Bassetto, professora da Liber-
tas. Graduada em Direito pela
Faculdade da Amazônia Oci-
dental. Graduada em Adminis-
tração pela Faculdade de Ci-
ências Aplicadas e Sociais de
Petrolina. Pós-graduada em
Administração de Recursos
Humanos pela UNITAU e em
Direito Tributário pela Univer-
sidade Anhanguera-Uniderp.

Mestre em Direito pela Facul-
dade de Direito do Sul de Mi-
nas. Professora do curso de
Direito da Libertas - Faculda-
des Integradas. Coordenado-
ra do Departamento de Assis-
tência Judiciária (DAJ) da Li-
bertas - Faculdades Integra-
das.

Os Aspectos Jurídicos da
Obsolescência Programada,
será tema do minicurso a ser
proferido pelo professor da
Libertas,  advogado Marco
Aurélio Pieri Zeferino.

Graduado em Direito pela
Universidade de Ribeirão Pre-
to. Especialista em Gestão Ju-
rídica da Empresa pela Unesp
Franca. Mestre em Direitos
Coletivos e Cidadania pela
Universidade de Ribeirão Pre-
to. Doutor em Tecnologia
Ambiental pela Universidade
de Ribeirão Preto. Membro da
Comissão Geral de Pós-Gra-
duação da Universidade de Ri-
beirão Preto (2017-2019).

Às 21 horas em continui-
dade aos minicursos, o pro-
fessor da Libertas, Marcelo
José de Pádua será tutor so-
bre A Arbitragem como Res-
posta Célere na Resolução de
Conflitos. Ele é graduado em
Direito. Mestre em Tecnologia
Ambiental. Pós-graduado em

Direito Público; Direito
Ambiental e Sanitário; Enge-
nharia Ambiental e Sanitária e
em andamento com a pós-gra-
duação em Direito do Traba-
lho e Previdenciário, Supervi-
sor /Diretor do Centro Judici-
ário de Solução de Conflitos e
Cidadania (CEJUSC) do Tri-
bunal de Justiça de Minas Ge-
rais, da Comarca de São Se-
bastião do Paraíso.

Na sequência, o tema será
“Populismo Penal e Seguran-
ça Pública”, tendo como tuto-
ra a Docente na Libertas, Ana
Carolina de Morais Colomba-
roli.

Bacharel e Mestre em Di-
reito pela Universidade Esta-
dual Paulista “Júlio de Mesquita
Filho”. Vencedora do 7º Prê-
mio Construindo a Igualdade
de Gênero, ONU Mulheres -
CNPq - Ministério da Educa-
ção - Secretaria de Políticas
Públicas para Mulheres.

Às 19h30 de quinta-feira
(15/8) o Delegado Regional da
Polícia Civil em Passos, res-
ponsável pela área que abran-
ge dezoito municípios, Mar-
cos de Sousa Pimenta profere
palestra sobre “O Papel do
Delegado de Polícia no Siste-
ma Criminal”. Ele é graduado
em Direito pela Pontifícia Uni-

versidade Católica de São Pau-
lo (PUC/SP). Delegado de Po-
lícia em Minas Gerais desde
2006, tendo atuado em Taiobe-
iras, Salinas, Piumhi, Capitó-
lio, Doresópolis, Guaxupé e
Passos.

No encerramento da 15°
Jornada Jurídica da Faculda-
de de Direito de São Sebasti-
ão do Paraíso, às 19H30, sex-
ta-feira (16/8) o palestrante
será o professor David Rodri-
gues Alfredo Júnior, tendo
como tema, Objeto de Tutela
e Punibilidade nos Delitos Tri-
butários.

O palestrante é Mestre em
Direito Penal Supraindividual
pela Universidade Estadual de
Maringá (UEM). Graduado em
Direito pela Universidade Es-
tadual de Londrina (UEL).
Possui especializações em Di-
reito Tributário pelo Instituto
Brasileiro de Estudos Tributá-
rios (IBET), em Direito Penal
e Processo Penal pela Univer-
sidade Estadual de Londrina
(UEL) e em Direito Aplicado
pela Escola da Magistratura do
Paraná (EMAP). Atua como
professor de graduação e pós-
graduação nas disciplinas de
Direito Penal e Processo Pe-
nal, e como advogado crimina-
lista.

Por João Oliveira

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso aprovou
por unanimidade projeto de lei
que dá nova redação da lei
municipal que institui políticas
municipais para o Conselho
Municipal dos Direitos da Cri-
ança e do Adolescente. A alte-
ração é para que seja permitido
o uso das mídias sociais, bem
como de comunicação como
rádio e TV, como ferramentas
de veiculação e propaganda
política para eleições do Con-

selho Tutelar que acontecem
em outubro.

O projeto, de autoria do
vereador Vinício Scarano, teve
emenda modificativa, passou a
dar nova redação a um dos ar-
tigos da lei, permitindo a pro-
paganda eleitoral nos veículos
de comunicação social como
rádio e TV, e mídias sociais
como WhatsApp, Facebook e
outras redes sociais.

A vereadora Cidinha Cerize,
tendo em vista as eleições em
outubro, pediu para que proje-
to fosse votado em primeira e

segunda votação com dispen-
sa de interstício.

A vereadora explicou que a
antiga redação da lei não auto-
rizava a propaganda para essas
eleições e, diante das eleições
para o Conselho Tutelar em
outubro, o projeto seria uma
forma de permitir que isso pu-
desse ser realizado, dando con-
dições dos candidatos pedirem
votos e exporem seus trabalhos
e propostas. O projeto foi
aprovado por unanimidade e
encaminhado para sanção do
prefeito Walker Américo.

Câmara aprova projeto
que permite propaganda
eleitoral para conselheiro

tutelar em mídias
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Por João Oliveira

A Comissão de Intervenção
da Santa Casa de Misericór-
dia de São Sebastião do Para-
íso encaminhou para a Câma-
ra Municipal uma correspon-
dência onde contestou uma
das motivações para o afasta-
mento do antigo interventor,
Adriano Rosa do Nascimento,
publicado em decreto. No de-
creto, um dos “consideran-
dos” alega que motivação é de
que a “Controladoria Geral da
União na conclusão de seu re-
latório de avaliação, realizado
na Santa Casa de Misericór-
dia entre em janeiro de 2017 e
abril de 2019, apontou a au-
sência de normatização sobre
a metodologia de constituição,
encaminhamento e prestação
de contas dos atos do inter-
ventor da Santa Casa”. A San-
ta Casa contesta.

De acordo com a Santa
Casa, houve equívoco enquan-

Santa Casa contesta um dos motivos
para afastamento de antigo interventor

to o ato do afastamento do
antigo interventor com base
no Relatório de Avaliação da
Controladoria Geral da União.
De acordo com o ofício envi-
ado à Câmara, “não houve, até
o presente momento, qualquer
conclusão acerca do Relatório
de Avalição levado a cabo pela
Controladoria Geral da União”
e que “quem encaminha, em
realidade, as prestações de
contas, data vênia, não é o
interventor, mas a Comissão
Interventora constituída”.

Conforme a Comissão
Interventora, percebe-se dian-
te disto um equívoco constan-
te do texto inserido no decre-
to e que deve ser ratificado “a
fim de preservar a integridade
do trabalho desenvolvido nes-
te hospital, não só pelo
interventor, mas por todos os
componentes da Comissão
Interventora”.

Além disso, a Santa Casa
alega que “objetivando atender

o que fora, de fato, apresen-
tado pela Controladoria Geral
da União,  mostra-se essenci-
al que esta municipalidade, de
forma inadiável, normatize a
metodologia de constituição,
encaminhamento e análise das
prestações de contas doravan-
te apresentado pela Comissão
Interventora, bem como as já
examinadas já apresentadas
prestações de contas”.

Ainda, segundo a Santa
Casa “novo decreto merece
ser publicado alterando-se a
motivação do afastamento do
antigo interventor, devendo
por fim, examinar as já apre-
sentas prestações de contas,
aprovando-as ou reprovando-
as, devendo tal ato, de igual
modo, ser difundido neste
novo decreto”.

PREFEITURA
A reportagem do Jornal do

Sudoeste procurou a assesso-
ria de Comunicação da Prefei-

tura para pedir esclarecimen-
tos sobre o caso, no entanto a
reportagem foi informada que
o prefeito Walker Américo Oli-
veira não se manifestaria so-
bre este decreto.

MANIFESTAÇÃOES
O vereador Marcelo de

Morais disse que a justificati-
va alegada pela Prefeitura de
mandar o antigo interventor
embora com base no que diz
Relatório de Avaliação da
Controladoria Geral da União,
foi apenas um pano de fundo,
já que o afastamento seria de-
vido a pedido de secretários de
Saúde. “O relatório da CGU é
um relatório preliminar. Qual-
quer coisa que for dita sobre
o relatório, tem que esperar
ser homologado e publicado no
Diário Oficial da União. E não
simplesmente pegar um rela-
tório, que não está concluso,
e justificar a saída do inter-
ventor”, criticou o vereador.

Diante disto, o vereador
pediu que fosse solicitado ao
secretário de Saúde, Wandil-
son Bícego, em nome da Casa,
que fosse enviado à Câmara
cópia de ofício assinado por
secretários da região, pedindo
a saída do antigo interventor.
Pediu ainda, parecer técnico
referente ao segundo quadri-
mestre de 2018, memorando
da Secretária Municipal de
Saúde referente a repasse para
leitos de retaguarda para a San-
ta Casa, entre outros documen-
tos. O vereador também pediu
cópia de contrato administrati-
vo de 2017, inexigibilidade de
licitação de 2017 e contrato ad-
ministrativo de 2018.

Após pedir cópias de ou-
tros ofícios e documentos, o
vereador também pediu copi-
as de ofícios da Santa Casa.
Segundo o vereador, são do-
cumentos importantes para
que se possa dar andamento
na Comissão Especial de Saú-

de instaurada na Câmara. O
vereador ainda manifestou seu
descontentamento com o
afastamento do antigo inter-
ventor.

A vereadora Cidinha tam-
bém comentou a situação. “A
CPP dos ofícios está prosse-
guindo. Infelizmente temos
recebido respostas como ‘nós
vamos encaminhar para setor
competente’ como se isto res-
pondesse ao que nós estamos
perguntando. Seu pedido, ve-
reador, em plenário, vamos
acompanhar de perto o tempo
de acordo com o regimento
para cobrar. Inclusive, estou
com alguns pedidos que foram
aprovados em plenário no dia
2 de julho e até hoje não tive-
mos resposta. Nos é manda-
do uma resposta automática,
que não me dá uma resposta,
e temos que ficar esperando
ter acesso as informações para
fiscalizar e dar respostas à
população”, criticou.

Por João Oliveira

A Defensoria Pública de
Minas Gerais (DPMG) e o
Tribunal de Justiça de Minas
Gerais (TJMG) assinaram na
segunda-feira (12/8), o termo
de cooperação técnica para
promover mais uma edição do
Mutirão Direito a Ter Pai, que
será no dia 25 de outubro em
52 comarcas do Estado. No
entanto, sem ter um Defensor
Público no Setor da Infância,
São Sebastião do Paraíso fi-
cou de fora do mutirão em
2019.

O "Mutirão Direito a Ter
Pai" é uma ação da DPMG, em
parceria com o Tribunal de
Justiça, que participa com a
cessão gratuita de 1.150 exa-
mes genéticos de investigação
de paternidade para as famíli-
as cadastradas, além de reco-
nhecimentos de paternidade
socioafetivos, pelo Centro de
Reconhecimento de Paternida-
de (CRP). A iniciativa
extrajudicial tem como objeti-
vo garantir o direito a ter o
nome do pai, ou da mãe, no
registro de nascimento, sem a
necessidade de judicialização
da causa. Inscrições serão

Sem Defensor Público no "Setor de Infância"
cidade fica fora do Mutirão Direito de Ter Pai

abertas a partir da próxima
segunda-feira, dia 19 de agos-
to.

Assinaram o termo o defen-
sor público-geral, Gério Patro-
cínio Soares, o presidente do
TJMG, Nelson Missias de
Moraes, e o corregedor-geral de
Justiça, Saldanha da Fonseca.

O defensor-geral Gério
Patrocínio Soares agradeceu
ao Tribunal de Justiça pela
parceria exitosa de tantos anos
e pelo reconhecimento do tra-
balho da Defensoria Pública de
Minas em prol da população
carente do estado. "É uma sa-
tisfação renovar uma parceria
de tantos anos, que possibilita
a realização de um programa
tão importante para a socieda-
de, principalmente para o pú-
blico que atendemos", afir-
mou.

O presidente do TJMG,
Nelson Missias, ressaltou o
papel de vanguarda da
Defensoria Pública e do Tri-
bunal de Justiça na solução das
questões que afetam direta-
mente a sociedade, em espe-
cial a mais carente. "É uma
honra assinar esse convênio.
O programa Direito a Ter Pai
contribui para minimizar a an-

gústia daqueles que buscam no
Judiciário a solução para resol-
ver sua identidade", disse.

A campanha já havia aten-
dido até 2017 43.434 pesso-
as, sendo que foram feitos
7.441 exames de DNA. Tam-
bém foram contabilizados
1.875 reconhecimentos es-
pontâneos de paternidade con-
forme resumo do ano passa-
do. Além disso, o TJMG de-
cidirá sobre pedidos de reco-
nhecimento de paternidade
socioafetiva, por meio da par-
ticipação de um juiz do Cen-
tro de Reconhecimento de Pa-
ternidade (CRP), limitados a
65 no dia do evento.

DE FORA
Em 2018, São Sebastião

do Paraíso foi um dos 43 mu-
nicípios de Minas Gerais que
participaram do Mutirão. Fo-
ram disponibilizados 1.150
exames em cidades da Região
Metropolitana e no interior. Na
região, além de Paraíso o aten-
dimento aconteceu nas cida-
des de Cássia, Varginha e Po-
ços de Caldas.

Neste ano Paraíso deixou
de integrar a lista dos municí-
pios onde ocorrerão as inscri-

ções para o mutirão. O fato é
motivado pela aposentadoria
da Defensora Pública, Oriane
Soares, sendo que o Governo
de Minas Gerais ainda não pro-
moveu a nomeação de outra
profissional para atender na

vaga em aberto.
O Estado realizou concur-

so para a função sendo que
estavam previstas 30 vagas
para a classe inicial da carrei-
ra de Defensor. Além disso, o
edital informa que há atual-

Inscrições para o mutirão começam na segunda-feira,19 de agosto,
interessados devem procurar comarcas cadastradas

Divulgação

mente 310 cargos vagos em
toda a carreira. O resultado da
prova objetiva do certame foi
divulgado no dia 10 de julho.
O último concurso, realizado
em 2014, teve todos os seus
134 aprovados nomeados.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1530

VENDA DE TERRENOS EM
TERMÓPOLIS: Vendo terrenos
com área total de 362 m² cada
um, numa das melhores loca-
lizações da Vila Termópolis, há
três quadras da praça central
(Igreja), próximo de escola,
posto de saúde e poliesportivo.
Ficam a mais ou menos 800
metros(a pé) da Estância Bal-
neária Termópolis(Águas
Quentes), onde poderá adqui-
rir ingressos para desfrutar
das maravilhosas Águas Mine-
rais Termais e saborear uma
farta refeição servida no local.
Telefone/WhatsApp com
Adriano: (35) 9 9808-6926 -
Valor: R$ 30.000,00

• BAIRRO DIAMANTINA – vendo
casa nova, local nobre, com
fino acabamento, 3 dormitóri-
os, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço coberta, gara-
gem para 3 veículos Valor R$
145 mil. Tratar 99808-1888
zap, 3558-4623 e 98409-5354

• VENDO CASA RESIDENCIAL –
Rua da Bahia nº 19 – Mocoqui-
nha, Possui garagem para 02
carros, sala, cozinha, lavabo,
dois quartos, um banheiro, um
escritório, uma sala ampla
para espaço gourmet, uma la-
vanderia ampla e outro banhei-
ro, com pequeno quintal. Inte-
ressados ligar 35 9 9913 0906.

• OPORTUNIDADE: terreno jun-
tos, próximo ao novo Fórum,
Câmara, Justiça Trabalho e o
Ministério Público, com 361m²
cada, terreno na parte de cima
da rua R$ 135 mil cada. Tratar
35 99259-7202

• GALPÃO VENDO OU ALUGO:
galpão no centro, com 700m²,
entrada por duas ruas. Tratar
pelo fone 99883-1460

• TERRENO COM 274m² COM
DUAS CASAS INDIVIDUAIS: na
Rua Dante Giubilei, 160 – Conj.
Mons. Mancini. Tratar com
Joãao Carlos 99981-2846

• VENDE-SE LOJA BEM MONTA-
DA: excelente ponto, metragem
grande, é uma locadora para
ser transformada em uma loja
de utilidades, com balcões e
prateleiras. Também posso
entregar com mercadorias.
Contato: 98800-4038.

• ESTOU A PROCURA DE CASAS
PARA ALUGAR PRÓXIMO À
SANTA CASA: ou nos bairros,
mocoquinha, lagoinha e Jd. In-
dependência.  Por favor entrar
em contato no numero: zap:
98868-3217

• TROCA -SE UMA CASA NA
VILA FORMOSA: Contendo 3
quartos, Sala, cozinha, banhei-
ro, casa com latem,  garagem
para 3 ou 4 carros, possuindo
no fundo uma casa meia água,
com 1 quarto, banheiro,  cozi-
nha, área com fogão á lenha.
Telefone: 98846-4961.

• ALUGO UMA CASA: Casa : Rua
Hildeu de Souza Braga, nº 36 ,
Jardim Morada do Sol, Valor R$
950,00, Garagem: 01 carro co-
berto, Quartos : 03 sendo uma
suíte, Cozinha: 01, Copa: 01,
Sala: 01, Banheiro social: 01,
Quarto de dispensa: 01, Lavan-
deria, Quintal de tamanho bom.
Contato: Eliane (35)3539-2212

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dormi-
tórios com ventiladores no teto,
cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas.
Cozinha americana planejada,
c/ luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia co-
berta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e chur-
rasqueira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno. Tra-
tar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136
7952 e (35) 9 9765 4857.

• ALUGO, 2 SALAS COMERCI-
AIS PARA ESCRITÓRIOS EM
GERAL: já com infraestrutura de
recepção, cozinha e banheiros

IMÓVEIS

DIVERSOS

• VENDE-SE: uma lavatório de
mármore sintético, medindo
84x45 com torneira. • 3 prate-
leiras de aço, com 4 bandejas.
• Uma balança marca Cozzolino,
capacidade 6 kgs com prato de
inox. • Uma cadeira para escri-
tório (nova), assento e encon-
tro de plástico e a base de fer-
ro, cor preta. TODAS MERCA-
DORIAS EM BOM ESTADO. Tra-
tar pelo fone 3558-7015

• FILHOTES Á VENDA DE SHIH
TZU:, preços especiais á com-
binar. Telefone: 98800-4038

• BICILETA MOTORIZADA super
nova – cor preta, pneus novos

• PROCURO TRABALHO DE EM-
PREGADA: doméstica, babá ou
em fábrica. Tratar com Rosi-
mary da Silva 35 99235-0269

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha

OPORTUNIDADES

e em ótimo estado. Tratar
99191-6997 e 99975-0801

• CARRETA 2 RODAS | ARADO
STA ISABEL 2 DISCOS | LÂMI-
NA TRASEIRA TATÚ | CAÇAM-
BA TRASEIRA | GRADE NIVELA-
DORA: Todos em ótimo estado.
Tratar celular 99911 8008

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats

9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE:
APARTAMENTO NO CENTRO COM PORTA-

RIA 24 HORAS, 2 ELEVADORES.
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA PARA
02 AMBIENTES, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,

COZINHA COM ARMÁRIOS, LAVANDERIA,
DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM W.C..

ARDÓSIA, PISO FRIO E PORCELANATO. REF: 2764
CASAS PARA VENDA:

Califórnia Garden II R$ 180.000,00 - Cód.: 2640
Área de terreno:  250m²  Construção: 70m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Jd. América VII R$ 440.000,00 - Cód.: 2763
Área de terreno:  250m²  Construção: 192m²
3 DORM, SENDO 2 SUITES, 01 SUÍTE COM CLOSET, SALA, COPA,
BANH SOCIAL, ÁREA EXTERNA COM OFURÔ, CHOPEIRA, GELADEIRA
INTEGRADA, BANHEIRO PARA ÁREA EXTERNA, SISTEMA PRONTO
PARA RECEBER BOILER, ENERGIA FOTOVOLTAICA INSTALADA E AR-
MÁRIOS SOB MEDIDA EM TODO O IMÓVEL.

Vl. Santa Maria R$ 250.000,00 - Cód.: 2753
 Construção: 127,46m²
2 DORM, SALA COM SANCAS, COZ, BANH SOCIAL COM BOX EM VI-
DRO TEMPERADO, LAVAND. CERCA ELÉTRICA, PORTÃO ELETRÔNI-
CO E GARAGEM PARA 2 CARROS, QUINTAL TODO COM PISO
ANTIDERRAPANTE.

Alto Bela Vista R$ 200.000,00 - Cód.: 2450
Área de terreno: 180m²  Construção: 120m²
ACEITA VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORM,  DORMI-
TÓRIO DO CASAL COM ARMÁRIO, SAPATEIRA, CABECEIRA E PAINEL,
1 DORM COM ARMÁRIO, DE TV, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANH
SOCIAL COM BOX DE VIDRO TEMPERADO, NIXO E ESPELHO,
PERGOLADO NO CORREDOR, ÁREA GOURMET, GARAGEM PARA 2
CARROS. LAJE E PORCELANATO, QUINTAL TODO COM PISO
ANTIDERRAPANTE.

Vl. Mariana R$ 180.000,00 - Cód.: 2755
Área de terreno: 240m²  Construção: 69,90m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA GARA-
GEM PARA 2 CARROS. LAJE E PISO FRIO. EM CONSTRUÇÃO.

Jd. Canadá R$ 260.000,00 - Cód.: 2715
Área de terreno: 250m²  Construção: 94m²
3 DORM, SENDO 1 SUITE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, PRÉ-
DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR, ENTRADA DE GARAGEM.
LAJE E PORCELANATO.

Jd. Daniela R$ 330.000,00 - Cód.: 2692
Área de terreno: 225m²  Construção: 152m²
ACEITA VEÍCULO, BEM COMO MÁQUINA AGRÍCOLA OU CAFÉ COMO
PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ,
BANH SOCIAL, LAVAND, ÁREA PARA CHURRASCO COM DESPENSA E
BANHEIRO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO.

Jd. Diamantina R$ 135.000,00 - Cód.: 2497
Área de terreno: 160m²  Construção: 59m²
2 DORM, COM POSSIBILIDADE P/ 3 DORMITÓRIO SALA, JD DE INVER-
NO, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA PARA GA-
RAGEM P/ 02 CARROS LAJE E PISO FRIO.

Pq das Andorinhas R$ 420.000,00 - Cód.: 1298
Área de terreno: 298m²  Construção: 220m²
3 DORM, SENDO 01 SUITE , TODOS COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL,
SALA, COZ, LAJE E PISO FRIO COZINHA EXTERNA COM CHURRAS-
QUEIRA, GARAGEM PARA 02 CARROS.

Lagoinha R$ 150.000,00 - Cód.: 2698
Área de terreno: 150m²  Construção: 140m²
CASA GEMINADA COM: 2 DORM, SALA, COPA, COZ, ÁREA DE SERV,
TEM UM CÔMODO JUNTO A COPA QUE PODE SER FEITO DE DORMI-
TÓRIO OU ESCRITÓRIO. GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Portal dos Ipês Cód.: 2693
Área de terreno: 150m²  Construção: 60m²
R$ 140 MIL ACABADA - R$ 120 MIL INACABADA.
CASA EM FASE DE ACABAMENTO COM: 2 DORM, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, ENTRADA DE GARAGEM.

Novo Milênio R$ 800.000,00 - Cód.: 2738
Área de terreno:  300m²  Construção: 280m²
ACEITA IMÓVEL DE ATÉ R$ 200.000,00 COMO PARTE DE PAGAMEN-
TO. 3 DORM, SENDO 2 SUÍTES, TODOS OS DORMITÓRIOS COM AR-
MÁRIOS, AMPLA SALA COM SANCAS, COZ COM COOK TOP, FORNO
ELÉTRICO E ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, ÁREA GOURMET COM AR-
MÁRIOS E LAVABO, LAVAND, GARAGEM P/ 06 CARROS. LAJE E
PORCELANATO, AQUECIMENTO SOLAR, ALARME, CERCA ELÉTRICA,
PORTÃO ELETRÔNICO.

Village Paraíso R$ 140.000,00 - Cód.: 2173
Área de terreno: 200m²  Construção: 63m²
2 DORM, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA
DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PROJETO PREPA-
RADO PARA CONSTRUÇÃO DE SUÍTE E COBERTURA DA GARAGEM.

CASAS PARA LOCAÇÃO:

VL Helena R$ 900,00 - Cód.: 1218
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM
PARA 02 CARROS, CERCA ELÉTRICA, ALARME, PORTÃO ELETRÕNICO,
ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO  FRIO.

Centro R$ 2.200,00 - Cód.: 2768
IMÓVEL DE ALTO PADRÃO. PAVIMENTO SUPERIOR: 2 DORM, SENDO
1 SUÍTE, SUÍTE COM HIDRO E ARMÁRIOS, SALA P/ 02 AMBIENTES
COM SACADA, BANH SOCIAL, COZ COM ARMÁRIOS, ASSOALHO, PISO
FRIO E PORCELANATO. ÁREA DE LAZER COM CHURRASQUEIRA PA-
VIMENTO INFERIOR: 2 DORM, AMPLA SALA, HALL, BANH SOCIAL,
DESPENSA E LAVANDERIA. AQUECIMENTO SOLAR E ALARME.

Jd. Diamantina R$ 550,00 - Cód.: 2696
CASA RECÉM CONSTRUÍDA COM: 2 DORM, SALA E COZ CONJUGADAS
COM LUMINÁRIA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARA-
GEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Lagoinha R$ 700,00 - Cód.: 2698
Área de terreno: 150m² Construção: 140m²
CASA GEMINADA COM: 2 DORM, SALA, COPA, COZ, ÁREA DE SERV,
TEM UM CÔMODO JUNTO A COPA QUE PODE SER FEITO DE DORMI-
TÓRIO OU ESCRITÓRIO. GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jd. Maria Lucia R$ 850,00 - Cód.: 2641
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL,  LAVANDERIA, DESPENSA,  PO-
RÃO. GARAGEM 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

S. José II R$ 950,00 - Cód.: 2658
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, BANH SOCIAL, SALA 02 AMBIENTES, COZ,
ÁREA DE SERVIÇO COBERTA, DESPENSA, GARAGEM 01 CARRO.

Jd das Acácias R$ 570,00 - Cód.: 2701
3 DORM, ,SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, DESPENSA COM WC, ÁREA
DE SERVIÇO COBERTA, ENTRADA PARA CARRO.

Jd Ouro Verde R$ 1.100,00 - Cód.: 2700
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, GARA-
GEM P/ 01 CARRO, ÁREA DE SERVIÇO.

VL. Mariana R$ 700,00 - Cód.: 2435
2 DORM, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL,  ÁREA DE SERVIÇO, GARA-
GEM COBERTA 02 CARROS.

Jd. Europa R$ 650,00 - Cód.: 2518
2 DORM, SALA, COPA E COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM COBERTA
PARA 04 CARROS, QUINTAL GRANDE.

Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Ma-
temática para Ensino Funda-
mental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a
8ª)  sér ies, Ensino Médio,
Vestibular e Concurso Publi-
co. Fale com Priscila. Infor-
mação pelo te lefone:  (35)
9177-1308.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada

R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada

R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

PREÇOS R U R A I S

R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2

R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,

banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores

frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,

energia elétrica, pasto, região da imagem São

Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 70 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-

se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03

qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

já montado. Cada sala tem
25,00 m² (5,0 x 5,0 m). Valor R$
550,00 / mês. As despensas
com internet, telefone, recep-
ção, água e energia, serão divi-
didas. Ponto bem localizado na
Rua Alferes Patrício, 695 - Cen-
tro em São Sebastião do Para-
íso - MG. Contrato direto com o
proprietário. Para mais informa-
ções entrar em contato no Cel:
(35) 99912-3001 e falar com
Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG:
Valor = R$ 550,00 (sexta, sába-
do e domingo) – exceto feria-
dos. - 17 km de São Sebastião
do Paraíso (Fica próximo a
Termópolis); - 2 quartos, sendo
um com 6 camas de solteiro e
outro com 1 cama de casal. -
Geladeira; - Freezer grande; - 2
fogões; - Área coberta com chur-
rasqueira e fogão a lenha; - 2
piscinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as crian-
ças); - Parquinho para as crian-
ças (3 balanço, 4 gangorras e
barras); - Televisão com ante-
na parabólica; - Pega aproxima-
damente só uns 800,00 m de
estrada de terra; Para mais in-
formações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m² NO
CONDOMINIO CAMPO ALEGRE.
contendo casa com copa/cozi-
nha, quarto, banheiro, sala, área
de lazer com churrasqueira e
banheiro externo, pomar forma-
do. Tratar fone: 99157-2758

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica de
led, 3 quartos, sendo uma suí-
te, cozinha Americana, sala,
banheiro social, lavanderia e
garagem. Possui fino acaba-
mento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUA-
DO À Rua Professor Benedito
Ferreira Calafiori de esquina
com a Rua Pichitelli Piccirillo.
Tratar fone (16) 98109-1677

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tra-
tar 35 98843-7172 R$ 37 mil.

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LAGO-
INHA: Ótima localização - Rua
Antônio Campos do Amaral 3
quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
(35) 98810-3185  e 98411-1701

• VENDO TERRENO •
ÓTIMA LOCALIZAÇÃO, TODA

INFRAESTRUTURA, RUA AUSTRÁLIA,
JD EUROPA, QUADRA E, LOTE 16
– 360 M² - VALOR R$ 120.000,00.

TELEFONE:
(16) 3636.5772 E (16) 98852.9207 – HENRIQUE

OU (35) 98807.0802

VEÍCULOS

• DUSTER DINAMIC 2.0: vendo, AUTOMÁTICA mod. 2017m
cor prata, com 42.000 km, banco em couro, protetor frontal
com faróis de milha, protetor de paralamas, frisos laterais, es-
tribos e único dono. Valor R$ 60 mil. Telefone 3531-5980 e 98849-
3733

• BAIRRO DIAMANTINA •
Vendo casa nova, local nobre, com fino acabamento,
3 dormitórios, sala, cozinha, banheiro, área de
serviço coberta, garagem para 3 veículos Valor R$
145 mil. Tratar 99808-1888 zap - e 3558-4623

Com 2.400m² , 30m² de frente por 80m² de fundo, preço de
R$ 180 mil. Tratar 98898-4941 e 3558-4941 com proprietário

TERRENO AV. JOÃO PEREIRA DE SOUZA
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

O que é AURA?
Como visualizá-la e

interpretar suas cores

RECEITAS DO GUARI

Carne seca
desfiada,

com abóbora
INGREDIENTES
2 kl carne seca, cortada em pedaços grandes
1 cebola cortada miúdo
2 tomates cortados miúdo
1 maço de cheiro verde, cortado miúdo
1 abóbora (entre 2 a 3 quilos), pedaços miúdos

MODO DE PREPARAR
Colocar a carne de molho por 12 horas e trocar a água
a cada 2 horas. Após desalgada cozinhar com todos
os temperos. Quando cozida desfiar em pedaços
pequenos. Cozinhar a abóbora por 30 minutos, e
estando cozida misture com a carne desfiada. Em
seguida salpique cheiro verde. Servir com arroz
branco. Prato pronto, bom apetite.

Todo ser humano repre-
senta um gerador de energia
que produz um campo ener-
gético. A aura é um fluído ou
essência sutil, que emana dos
corpos humanos e dos ani-
mais. É um eflúvio psíquico
que, por sua vez, participa da
mente e do corpo;

Por causa deste magnetis-
mo, nos sentimos atraídos ou
não (somos simpáticos ou
não) por certas pessoas, algu-
mas mais do que outras. Con-
tudo, algumas pessoas, pro-
vocam uma desagradável
sensação de cansaço, como se
roubassem nossa energia. Este
tipo de sensação reflete o
poder da nossa aura. Existe
uma correlação entre o estado
geral de corpo-mente-alma de
uma pessoa e seu corpo
vibratório. Tensão e fraquezas
físicas tornam-se perceptíveis
na cor da sua aura antes
mesmo de se manifestarem
em você.

Exercício para ver a aura:
Esta técnica é bem simples
pois você usará sua intuição.
Coloque-se na frente da
pessoa. Fixe seu olhar nos
intercílios (entre os olhos).
Conte até 5 e feche os olhos
por alguns segundos. Depois,
fixe sua atenção no alto da cabeça da pessoa que está na sua
frente. Conte até 5 novamente. Feche os olhos e pergunte a
si mesmo, mentalmente: “Qual a cor da aura que vejo?”.

Quando o indivíduo está feliz, em harmonia consigo e
com o próximo, as cores emanadas são claras, vívidas e
brilhantes; caso contrário, diante de medos, doenças,
distúrbios psicológicos, alimentares ou físicos, as cores
escuras como o marrom tomam conta de quem sofre.
Entretanto, tais espectros de luz são apenas visualizáveis uma
vez que estejam entre a cor vermelha e violeta.

Com comprovação científica sobre sua existência, a aura
é uma energia que envolve ou emana de cada indivíduo, sendo,
muitas vezes, um atributo inerente a todos os seres vivos.
No entanto, seu significado ainda divide opiniões entre o
sentido místico e suas interpretações por meio do campo
magnético.

Com 1.000m² de construção, terreno com 1.800m². O 1º
galpão com piso em granito. Podendo fazer 4 galpões
separados para aluguel. Preço R$ 680 mil. Tratar 98898-4941
e 3558-4941 com proprietário

VENDE-SE GALPÃO COM 4 REPARTIÇÕES

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação
de Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93,
inciso I a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a
reserva legal de cargos de pessoas com Deficiência
/ Reabilitados pelo INSS. Requer habilidades manuais
e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539
2300 com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2018.

SANTA CASA RECEBEU
DA PREFEITURA R$ 10 MI

Em 2018 o governo do Estado não repassou a
quantia referente ao extrapolamento da dívida do teto
do SUS e, para evitar que o atendimento fosse com-
prometido, a Prefeitura de Poços de Caldas repas-
sou recursos superiores a R$ 10 milhões para o hos-
pital. Ao dar a informação, o prefeito Sérgio Azevedo
comentou que esse dinheiro cobriu o déficit do Esta-
do e que na atual gestão, os repasses foram
normalizados. Além disso, a Prefeitura ainda repas-
sa mais R$ 430 mil, que se junta a um recurso fede-
ral de mais R$ 300 mil, para o funcionamento do se-
tor de Urgência/ Emergência. Segundo Sérgio Aze-
vedo, esse valor destinado a Santa Casa é um valor
significativo, que só é possível ser repassado graças
aos repasses do Grupo DME.

(Jornal da Cidade - Poços de Caldas)
 

ESCOLAS RECEBEM
PROGRAMAS DE SAÚDE

A partir deste semestre, 769 escolas das redes
estadual e municipal do Norte de Minas passam a
contar com dois programas voltados para a promo-
ção da saúde de crianças e adolescentes. Ao todo,
53 cidades que fazem parte da Regional de Saúde
de Montes Claros vão ser envolvidas nos projetos
“Crescer Saudável e Saúde Auditiva no Ambiente
Escolar”, da Secretaria de Estado da Saúde de Mi-
nas Gerais. A previsão é a de que 274 mil alunos se-
jam beneficiados. O “Crescer Saudável” envolve um
conjunto de ações a serem implementadas pelos
municípios no âmbito do Programa Saúde na Esco-
la, para contribuir com a prevenção, controle e trata-
mento da obesidade infantil.

(O Norte- Montes Claros)
 

CONSELHO DA MULHER
PROMOVE PALESTRA

A Casa dos Conselhos, por meio do Conselho
Municipal da Mulher (CMDM), de Divinópolis, promo-
ve Mulheres: Protagonismo e Conquistas. O evento
vai ser realizado em 20 de agosto, às 14 horas, no
auditório do Serviço Nacional de Aprendizagem Co-
mercial (Senac), na Avenida Antônio Olímpio de Mo-
rais, nº 293, Centro. A palestra vai ser mediada por
Cláudia Natividade, psicóloga e especialista em psi-
cologia social, mestre e doutora em Análise de Dis-
curso, professora da Faculdade Ciências Médicas de
Minas Gerais e da Faculdade de Arnaldo. Atua em clí-
nica particular e é conselheira na atual Plenária do
Conselho Regional de Psicologia de Minas Gerais,
em que coordena o Centro de Referência em Psico-
logia e Políticas Públicas.

(Gazeta do Oeste- Divinópolis)
 

ACE DIVULGA EXPONOR
PARA MINEIROS

O presidente da Asso-ciação Comercial e
Em-presarial (ACE) de Teófilo Otoni, empresário
Ricardo Bastos Peres, manteve uma intensa e movi-
mentada agenda na capital mineira na semana pas-
sada com o propósito de divul-gar a Mostra Empre-
sarial do Nordeste Mineiro - Exponor 2019, entre au-
toridades empresariais e políticas. Durante todos os
compromissos, Ricardo Bastos foi acompanhado pelo
consultor empresarial e ex-presidente da
Fede-raminas, Wander Luis Silva. Entre os muitos
compromissos, destacou--se uma visita à Federa-
ção das Indústrias do Estado de Minas Gerais, onde
o presi-dente da ACE foi recebido pelo diretor-presi-
dente da entidade, Flávio Roscoe.

(Diário Tribuna - Teófilo Otoni
 

ARCOS RECEBE
1º FESTIVAL DE SANDUÍCHES

A Secretaria de Cultura da Prefeitura de Arcos vai
realizar o 1º Festival de Sanduíches. De acordo com
o secretário da pasta, Sergio Luiz Garibaldi, o objeti-
vo é estimular e fomentar o comércio, incentivando a
criação de receitas e a elaboração de sanduíches
exclusivos. A data do evento ainda não foi definida.
“Nossa equipe está trabalhando firme e tendo todo o
respaldo da administração municipal para mais essa
realização, que será sucesso, se Deus assim qui-
ser!”, comentou. Ele ainda revelou que o escopo do
projeto do Festival está quase finalizado, faltando so-
mente alguns ajustes na data, no horário e nas re-
gras.

(Nova Imprensa- Formiga)
 

CENSO DAS QUILOMBOLAS
SERÁ REALIZADO

Ao realizar o levantamento das Comunidades
Quilombolas dos distritos, a Prefeitura de Mariana,
por meio da Secretaria de Desenvolvimento Social e
Cidadania, projeta promover a inclusão social. Mora-
dores do Crasto, Embaúba, Santa Efigênia e Enge-
nho Queimado fazem parte da parcela do município
que recebem benefícios através do cadastro no
CadÚnico. Projetado para iniciar no próximo mês, o
mapeamento, de acordo com o Secretário Juliano
Barbosa, vai servir para atualização dos cadastros
dos cidadãos já existentes no programa, bem como
mapear as demais famílias que estão aptas a rece-
berem o Bolsa Família e o Benefício de Prestação
Continuada, o BPC.

(Portal da Cidade- Mariana)
 

ACADÊMICOS LANÇAM
ENSAIO BIOGRÁFICO

Pela Academia Leopoldinense de Letras e Artes,
acaba de ser lançado o mais recente trabalho dos
acadêmicos Luja Machado e Nilza Cantoni. Trata-se
de um ensaio biográfico sobre o pintor Funchal Garcia,
natural de Leopoldina, escrito para a série Persona-
gens Leopoldinenses. O artista foi também profes-
sor, ator, escritor e jornalista e é patrono de uma ca-
deira da ALLA. O livro está disponível em dois forma-
tos. O e-book está à venda em https://www.amazon.
com.br/dp/B07VGKXKKY. Já o formato em papel só
está disponível na Amazon internacional.

(Jornal Leopoldinense- Leopoldina)
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O Paraíso Instituto Paraíso
Basquete voltou a vencer na
disputa da Copa Difusão de
basquetebol Minas /São Paulo.
A partida ocorreu no sába-
do,10, às 16 horas na Arena
João Mambrini, em São Sebas-
tião do Paraíso, contra a equi-
pe de Porto Ferreira. O placar
final foi de 77 a 69 para os do-
nos da casa que voltarão a jo-
gar no final deste mês nova-
mente em casa, desta vez con-
tra equipe de Muzambinho.

“Na verdade havia dois jo-
gos que não vencíamos e já
estava causando um incômo-
do”, explica o treinador Lucas
Alves. Por isso o time se pre-
parou com bastante intensida-
de visando a reabilitação no
campeonato que reúne equipes
mineiras e paulistas. Paraíso tem
uma campanha positiva na com-
petição agora somando cinco
vitórias e apena duas derrotas.

A partida foi bastante dis-
putada sendo que o time local
saiu perdendo no primeiro
quarto por 16 a 18. No entan-
to, o primeiro tempo de jogo
terminou com o placar equili-
brado com o placar de 34 a 34.
O diferencial do jogo ocorreu
no terceiro quarto quando a
equipe paraisense abriu vanta-
gem no marcador e fez 28 a
16. Contudo, no último quarto
os visitantes voltaram a vencer
por 19 a 15, pontuação insufi-
ciente para reverter o mar-
cador. Placar final foi de Para-
íso 77 x 69 Porto Ferreira.

Os destaques da partida fo-

Paraíso vence
Porto Ferreira

na Copa Difusão
Arquivo

Instituto Paraíso volta a vencer e continua no páreo
para obter o primeiro lugar na classificação geral

ram Yuri Marinzeck e Cesomar
Pereira, ambos do Paraíso Bas-
quete que fizeram 12 pontos
cada um. “O coletivo funcio-
nou bem nesse jogo todos os
12 relacionados tiveram em
quadra e contribuíram para esta
vitória importante para a nossa
equipe”, comenta o técnico
Lucas Alves. Ele ressalta que
foi difícil enfrentar um dos ata-
ques mais eficientes da com-
petição. “O jogo foi muito com-
plicado jogamos contra o me-
lhor ataque do campeonato,
mas conseguimos reduzir a
pontuação da equipe deles que
era nossa estratégia pra poder
chegar à vitória e contamos
com a eficiência dos nossos
atletas, onde de 12 jogadores 9
pontuaram”, ressalta.

Lupita destaca que é preci-
so continuar treinando firme
para alcançar os objetivos tra-
çados. “O conjunto da equipe
e o jogo coletivo tiveram uma
evolução considerável”, asse-
gura. “Agora temos que conti-
nuar trabalhando para as pró-
ximas partidas e corrigir os er-
ros que tivemos para trazer
mais vitórias para nossa cida-
de e alcançar nosso primeiro
objetivo que é ser primeiro na
classificação geral da primeira
fase”, completa o auxiliar téc-
nico, Danilo Santos.

Na próxima rodada Paraí-
so receberá na Arena João
Mambrini, equipe de Muzam-
binho, dia 31 de agosto. De-
pois, em 15 de setembro joga-
rá em Cabo Verde.


